

## Anfrage

Landtag von Niederösterreich  
Landtagsdirektion

Eing.: 28.11.2001

Ltg.-878/A-4/153-2001

— Ausschuss

der Abgeordneten Rosenkranz

an Herrn Landeshauptmann Dr. Pröll

betreffend: **Sonderbeauftragter des Landeshauptmannes zur Bestandsaufnahme der Situation der Bezirksgerichte**

Die Tageszeitung „Neue Kronen Zeitung“ berichtet in der Ausgabe vom 22. 11. 2001:  
„Als Sonderbeauftragter von Landeshauptmann Erwin Pröll ist derzeit VP-Klubobmann Klaus Schneeberger unterwegs: Er soll eine Bestandsaufnahme jener 24 Bezirksgerichte vornehmen, die von der Schließung bedroht sind.“

Die Gefertigte stellt daher an Herrn Landeshauptmann Dr. Pröll folgende

### Anfrage:

- 1) Welche Rechtsgrundlage besteht für den Sonderauftrag des Landeshauptmannes an den Klubobmann einer Landtagsfraktion die Situation der Bezirksgerichte zu überprüfen?
- 2) Was ist Inhalt und Zweck des o. a. Auftrages?
- 3) Welche Sachkenntnisse sind Voraussetzung für die Durchführung dieses o.a. Sonderauftrages?
- 4) Welche Maßnahmen wird der Landeshauptmann von Niederösterreich nach der „offiziellen Mission“ von Klubobmann Schneeberger treffen?